

## FEUER IM DACHGESCHOSS

# Brand in Wohnhaus in Schwalbach

Die Feuerwehr rückte am Donnerstagnachmittag zu einem Brand in einem Wohnhaus in der Uhlandstraße in Schwalbach aus. Ein Anwohner sah um kurz vor 15 Uhr, dass es im Nachbarhaus brannte. Der Nachbar warnte zunächst den Bewohner aus dem Erdgeschoss, der noch nichts vom Brandgeschehen bemerkt hatte. Danach retteten beide den 60-jährigen Bewohner aus der brennenden Dachgeschosswohnung. Kurze Zeit später traf der Rettungsdienst ein, der den 60-Jährigen mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung in ein Krankenhaus brachte. Die anderen beiden Männer blieben unverletzt. Die rund 20 Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr aus den Löschbezirken Schwalbach und Elm konnten den Einsatz nach rund einer Stunde beenden. Die Brandursache ist noch unklar, die Ermittlungen wurden aufgenommen. BUB/FOTO: BECKERBREDEL

